



De Pedro se ha reunido con los alcaldes de los municipios afectados por la crecida

La Confederación del Ebro, Gobierno de Navarra, ayuntamientos y regantes se reúnen para analizar las medidas dirigidas a reducir las afecciones por las avenidas

- El presidente del Organismo ha tratado con los municipios ribereños del Tramo Medio Navarro las medidas para mejorar las infraestructuras de protección de cascos urbanos y explotaciones agrarias
- También ha planteado como actuaciones prioritarias crear áreas de inundabilidad temporal controlada con el objetivo de reducir las afecciones y realizar nuevas limpiezas puntuales en zonas concretas donde los últimos episodios de crecidas han demostrado una sobreelevación paulatina del cauce por depósito de gravas, especialmente para garantizar la seguridad de las poblaciones colindantes al río

05 abr. 2013- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro y técnicos del Organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, se han reunido esta mañana en El Bocal, en Tudela (Navarra), con el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local del Gobierno de Navarra, José Javier Esparza, y con los alcaldes de Tudela, Castejón, Buñuel, Fontellas, Ribaforada, Arguedas, Valtierra, Cabanillas, Cortes, Peralta, Funes, Falces, Cadreita, Fustiñana, Berbinzana, Miranda de Arga, Milagro y Villafranca, municipios del tramo medio del Ebro que se han visto afectados por los últimos episodios de avenidas y el presidente de la Junta de Bardenas, José Antonio Gayarre.

Esta reunión ha servido para informar del reciente episodio de avenidas en el Eje del Ebro y a la vista de su alcance, debatir conjuntamente con el Gobierno de Navarra y los alcaldes de los municipios ribereños la necesidad de establecer un orden de prioridades sobre las actuaciones solicitadas para reducir los efectos de las avenidas. Todas los reunidos han coincidido en la importancia del



mantenimiento de las infraestructuras de protección que defienden los núcleos de población, su objetivo prioritario y también las explotaciones agrícolas.

Además, desde el Organismo de Cuenca se han marcado como actuaciones prioritarias impulsar en coordinación con el Gobierno de Navarra, los trámites de nuevas limpiezas puntuales en aquellas zonas concretas donde las recientes avenidas han constatado una sobreelevación del lecho fluvial como resultado de los depósitos de sedimentos (gravas). Su objetivo es ampliar la capacidad de desagüe del cauce en zonas con núcleos urbanos situados cercanos al cauce, donde las últimas crecidas han demostrado que es necesario por motivos de seguridad de las personas y edificaciones.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, también ha incidido en la necesidad de crear más áreas de inundabilidad temporal controlada, cuya puesta en marcha requerirá un compromiso amplio y la colaboración de los sindicatos agrarios, los ayuntamientos, las Comunidades Autónomas y la Confederación Hidrográfica, apoyada por el Ministerio.